

Candidature Conseil statutaire

Le respect des statuts de notre mouvement politique me paraît être le garant du bon fonctionnement de notre mouvement. S'y conformer dans la transparence, c'est travailler à l'apaisement des tensions qui traversent régulièrement EELV. Je crois fermement qu'il est important pour chaque membre d'EELV de savoir qu'en saisissant cette instance qu'est le conseil statutaire il pourra faire valoir ses droits d'adhérent. Tout comme il est important qu'il sache que sa saisine sera examinée avec bienveillance et droiture.

Je m'engage pour ma part à respecter cette part d'objectivité que chacun des membres du conseil statutaire se doit d'appliquer si vous décidiez de m'accorder votre confiance.

J'ai durant plusieurs années travaillé à l'élaboration de nos statuts, tant sur le plan régional (e Ile-de-France) que national, deux strates où j'ai exercé des fonctions de responsabilité. J'ai également moi-même, à plusieurs reprises, saisi notre conseil statutaire, organe pour lequel j'ai le plus grand respect. Je souhaite désormais aider au travail, souvent ingrat et critiqué, de ce collectif.

J'espère que vous choisirez de soutenir ma candidature.

Cordialement, Nathalie Laville